

Forums pour les consommateurs

Sevrage de subutex

Par Dav21 Posté le 20/10/2024 à 05h45

Cela fait plus de une semaine que j'ai stoppé ma prise de traitement.C'est une souffrance car je ne dort plus , une vie sans rêve .Suite à cela l'idée de suicide . Mais malgré cela je tiens car j'ai l'espoir de vivre et de retrouver la liberté.En cela j'ai consommé le subutex depuis le début de sa création en 1998 je pense. Dites moi que je retrouverai le sommeil svp autrement c l'enfer merci pour toute réponses que vous me donnerez..Conséquences je passe toutes les nuits devant la TV je tourne en rond chez moi et heureusement je suis au chômage c pour cela que je profite de ce moment pour me libérer de cette merde qui me rend esclave.Toute ces années passées je travaillais grâce à la prise de subutex c vrai mais quand même la liberté c mieux non.

1 réponse

Ar31 - 07/03/2025 à 08h51

Bonjour

Je voulais partager mon histoire pour avoir des conseils,
J'ai commencé à prendre du tramadol il y'a plus de 5 ans jusqu'à arriver à une dose de 800mg/j pousser par ma mère j'ai décidé de voir un addicto qui ma prescrit du sub j'ai commencé a 2mg puis je suis monté a 6mg pendant 1 mois et c'est dernier jour je suis descendu a 3mg maintenant je veux arrêter et je suis motivé je voulais avoir des conseils si j'arrête directement ou je baisse les doses et je me demandais si c'était plus facile d'arrêter le tramadol ou le sub